

東京商工新聞

第483号
 発行 東京商工団体連合会
 〒116-0013 荒川区西日暮里6-62-1
 電話 03-5692-5081
 F A X 03-5692-5091
 発行責任者 井賀真一

ホームページ [東商連](#) 検索 電子メール mailadm@toshoren.jp

改憲阻止・消費税減税・インボイス中止の実現を!

東商連第76回定期総会

5月29日に大田区産 業プラザP10で東京商 工団体連合会第76回定 期総会が開催され、代議 員・役員86人が参加し ました。

開会あいさつで星実東 商連会長は「コロナと戦 争という重大な局面。自 公・維新などは軍事費2 倍化、核共有を主張して いるが、日本がやるべき は核兵器禁止条約への署 名、力対力で平和は守れ ない。消費税インボイス 問題でも、免税業者には 値引きを求められる、消 費税の納税の発生、取り 引き先がなくなる等の恐 りが、参議院選挙までに、 全商連は首相と財務大臣 へ1会員3枚のはがきを 送る運動を提起してい



東商連第76回定期総会
2022.5.29 東京商工団体連合会

る。大きく広げて、選挙 場で自殺、親会社つづれ て売り上げゼロなど、今 すぐの業種が危機的。 区長に対して直接支援求 めて5万人の署名目標で 取り組んでいく。平和で こそ商売繁盛、参議院選 挙は要求実現の最大チャ ンス。全力でたたかう。

江東民商・豊田文男会長 コロナの中でも「集ま って話し合う」活動を続 けようと努力し、58回 の班会支部の集まりを開 催。のべ300人近くが 参加、インボイスの学習 会に参加した人が「生ま れて初めて周りの人に署 名を頼んだ」等の変化を 生み出してきた。配達集 金の組織化なども三役を 中心に会員訪問しながら 努力している。相談に乗 れる役員を増やし、民商 全体の力量を高めた。

民商と日本共産党議 団が力を合わせて、業者 への直接支援制度をつく ってきた。業者に寄り添 う相談活動を重視し、2 年間で30万枚以上のチ ラシを配布し、新規の相 談者からも口コミが広が り、例年の2倍、3倍の 仲間を増やすことが出来 た。他の団体にはまねの できない民商の値打ちに 確信を持ち読者・会員拡

消費税減税・インボイス制度中止を 13万人分署名 国会に提出

6月2日に、全商連主 催の署名提出行動が行わ れました。消費税率5% と団結しよう」と呼びか に引き下げと、複数税 率・インボイス(適格請 求書)制度の実施中止を 求める請願署名12万7 140人分を国会に提出 しました。

主催者を代表して全商 連の太田義郎会長はあい さつで岸田政権が消費税 減税に背を向き世界3位 の軍事大国にしようとし

大に打って下さい。 北沢民商・石原英次副会 長

相談活動で、各種給付 金申請に取り組み役員・ 事務局の実務向上への支 援をお願いしたい。イン ボイスは軽貨物運送、親 会社は内税で払ってい る。中企庁のアンケート 届いているが、不正の 告発していない。もらえ ない人からも税金を取っ ていく、とんでもない税 制。参議院選挙で勝つこ とが生活防衛の道だ。

加入率80%目指し て、方針や80%達成の 意義を学び交流する2回 の学習会開催を力に運動 を推進してきた。初めて 参加した方からも「魅力 を理解できて勉強になっ た」との感想。その後の 常任理事会でも確信にな



約13万人分の署名を提出しました



署名に先立つ集会では、明日の自由を守る若手弁護士会の白神優理子弁護士がミニ講演を行い、「国民の望まない改憲を政治家が進めるのはただず立場で臨んでい

る。自民や維新の議員の 発言を聞いてみると緊急 事態条項を作らたがって いると思えず、これは 民主主義の否定につな がる。国防の条項がない と彼らは言うが、攻撃さ れたらどうするのか、沖 縄戦を知ってくれ、と思 っをしました。

議員要請行動では、東 商連は与野党の約20人 を約束したため、150 0人以上の署名を秘書 立憲民主の末松義規 の方に手渡しました。秘 書の方から「コロナ禍だ (よしのり) 議員が紹介 遅い。そうならないよう にするのが政治の役割だ ということ強く述べた い。改憲を止めてきた力 が国民にはある」と話し ました。

東京土建、渋谷アクシ ョン、医労連の方から地 域、団体での署名や宣伝 の取り組みについて報告 され、日本共産党の笠井 亮衆院議員、れいわ新選 組のくしむち万里衆院議 員からあいさつがあり、 参加者からお二人に署名 を提出しました。

東京憲法会議の田中章 文事務局長が行動提起を 行い、東京革新懇の今井 文夫事務局長が「日本国 民の平和に対する思いは 強いものがある。共同を 広げて世論を作れるかが 問われている。ともにが っをしました。



立憲・末松議員の秘書の方に手渡しました

憲法改憲に反対! 憲法をかした政治の実現へ! 6・8東京決起集会

6月8日、憲法東京共 立憲主義に違反してい る」と自民党の改憲案の 危険性を指摘しながら、 をはじめ、各団体から1 44人が参加しました。

署名に先立つ集会では、 明日の自由を守る若手 弁護士会の白神優理子 弁護士がミニ講演を行 った。改憲準備のた めの審査会という面 が強く、開催自体す べきではないが、現実を 受け止めて臨んでい

